

松尾九条の会 ニュース

NO. 12

2018. 3. 31 発行

発行責任者

田中康晴

☎ 391-0852



◆9条の会員懇談会の報告



2月17日
(土)午後2時～4時の間に
鈴川公民館にて16名の参加でした(内2名は会員外)。

司会を竹松さんにお願
いし、今の情勢も話し
てくださいました。代表
の田中さんより、今の
国会の情勢を入れて、
いかに3000万署名を
進めるかを訴えていた
だき、事務局より2月3
日の京都アクシジョンの集
会の内容を報告、京都
の目標60万を早く達
成するため、あらゆる

手段を取り集めること
と、京都でもまだ7万
を超えたくらいで、西
京九条の会でも1400
筆、松尾九条の会では3
00筆目標を超え335
筆ですと発表しました。
DVDを見て、皆さんの
感想と今後署名活動を
どうするかいろいろと
意見をいただきましたし
た。

・若し人達に対する自衛
隊の考え方が大切であ
る。
・世間話から話して9条
の大切さを訴え署名に
入る。
・司会を中心に取り囲
むように机を並べて話
し合う方が全員の顔が
見え話しやすい。
最後に、本日の参加者
に署名用紙を1～2枚
持って帰ってもらい、パ
ンフ(憲法問題Q&A)5
冊が売れました。次回
署名行動を提案し、2
月24日午前10時月
読児童公園に集合7名
参加、50軒訪問、10
筆署名を頂きました。
3月2日現在350筆で
す。

◆3月18日の署名活 動について

「9条改憲NO3000
万人署名」を進めていく
ため、3月18日、新体
連のマラソン大会開催
中の松尾公園に行きま
したが、家族連れの方
も少なく、ゴールされ
るタイミングもバラバ
ラで署名活動できず、
中止させて頂きまし
た。

◆4月15日署名行動 の案内

憲法9条に「自衛権」と
書き込めば、他国のた
めに戦争を始める集団
的自衛権の全面的行使
にも道を開きます。自
民党内には2項そのも
のを廃止して自衛隊を
「国防軍」にするなどの
意見まで出ています。
「何も変わらない」と国
民をだまして改憲を進
めるのは危険この上な

いことです。

我々松尾9条の会は
3000万人署名を進
め一歩一歩前進しかあ
りません。

・署名行動:

4月15日(日)午前1
0時～11時半

集合場所:月読児童公
園

地域にハンドマイクを
持ち、宣伝を行い署名
に入る予定をしていま
す。松尾9条の会の会
員の方御協力よろしく
お願いします。

4月25日に2回目の署
名集約を京都憲法9条
の会に報告します。

◆事務局ニュース

5月3日の憲法集会の
詳しい内容のチラシを
後日お送りしますので
ご参加ください。9条の
会員さんを一人一人
増やしてください。

(事務局 山田)